

PERFILES DE LOS PRINCIPALES DIRECTIVOS DEL HOSPITAL GENERAL DE VILLALBA

Director gerente: D. Juan Antonio Álvaro de la Parra

D. Juan Antonio Álvaro de la Parra (Madrid, 1963) es licenciado en Ciencias Económicas con Especialidad de Hacienda Pública por la Universidad Autónoma de Madrid. Gerente regional de IDCsalud Hospitales de Madrid, Juan Antonio Álvaro de la Parra es además responsable de la Dirección del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz, Hospital Universitario Infanta Elena y Hospital Universitario Rey Juan Carlos, coordinando los equipos directivos de los citados hospitales, y manteniendo el día a día de las relaciones con la Consejería de Sanidad y resto de instituciones.

Anteriormente, desde 2003 hasta 2005, fue gerente de la Fundación Hospital Alcorcón, donde llegó procedente del Hospital Carlos III de Madrid, que dirigió de 2000 a 2002, mientras que de 1997 a 1999 fue director de Gestión y Servicios Generales del Hospital del Niño Jesús.

Director asistencial: doctor Adolfo Bermúdez de Castro

El doctor Adolfo Bermúdez de Castro es licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Madrid (1980). Director asistencial del Hospital General de Villalba desde junio de 2014, ha ocupado a lo largo de su carrera numerosos cargos en el ámbito sanitario público de Madrid, como los de director gerente del Hospital General Severo Ochoa de Leganés (2005) y del Hospital de El Escorial (2002-2004); o el de coordinador de Evaluación y Compra de Servicios Sanitarios del Servicio Madrileño de Salud.

También ha sido director médico del Hospital Severo Ochoa de Leganés y del Complejo Hospitalario Móstoles-Alcorcón, así como director gerente de los hospitales General Universitario de Guadalajara y Complejo Hospitalario de Toledo (Hospital Virgen de la Salud y Hospital Geriátrico Virgen del Valle).